

Meine Herbstferien

In den Ferien hatte ich sehr Spass. Ich war mit meinem Vater eine Woche in Kosovo. Wir sind oft mit meinem Vater spazieren gegangen. Meine Grossmutter und mein Urgrossvater haben sich sehr gefreut. Es war schön sie wieder zu sehen. Nach einer Woche sind wir wieder in die Schweiz gekommen, da bin ich sehr oft mit Fares raus gegangen oder haben abgemacht. Wir gingen oft in den Hangar und haben Billiard gespielt, das hat sehr Spass gemacht. Wenn ich Zuhause war, schaute ich Fernseher oder hab mit dem Handy gespielt. Dieses Spiel konnte man auch online spielen mit Freunden.

Manchmal war es aber auch langweilig und die Ferien waren auch sehr schnell vorbei. Manchmal bin ich auch mit meinen Eltern raus gegangen. Manchmal kam auch C. raus, wenn ich und F. raus gingen. Die Ferien waren aber sehr cool.

